



Cerca de seis mil casos y más de 200 muertes por cólera en Angola

Description

(Luanda) Angola está cerca de alcanzar los seis mil casos acumulados desde el inicio del brote de cólera en el país y ya sobrepasó las 200 muertes por esta enfermedad, de acuerdo con el Ministerio de Salud.

En las últimas 24 horas el país reportó 118 nuevos enfermos, con lo cual la cifra de quienes han padecido la dolencia desde el 7 de enero se elevó a cinco mil 990, registrados en 13 de las 21 provincias angoleñas.

Las tres muertes ocurridas la víspera, en tanto, elevaron el número de fallecidos a 211, mientras más de un centenar de personas permanecían hospitalizadas.

Desde el inicio del brote las autoridades sanitarias adoptaron medidas, incluida una campaña de vacunación que alcanzó a más de 925 mil 573 angoleños en las provincias de Luanda, Icolo y Bengo, y Bengo, las más afectadas por la enfermedad.

El propósito del Ministerio de Salud local es detener el avance de la enfermedad en el mes de marzo, pues en abril la temporada de lluvias favorece la propagación.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025